

Léa et la Planète en Péril

Histoire réaliste • 7/8 ans



Chapitre 1 : La petite fille et la planète en danger

Dans une petite ville paisible au cœur de la campagne, vivait une petite fille prénommée Léa. À seulement 7 ans, elle avait une curiosité débordante et un amour infini pour la nature qui l'entourait. Chaque jour, elle observait les oiseaux chanter, les fleurs s'épanouir et les arbres danser au gré du vent. Mais un jour, quelque chose attira son attention : un reportage à la télévision parlant du changement climatique et de ses conséquences sur la planète.

Léa était intriguée. Elle demanda à sa maman ce que signifiait le changement climatique. Sa maman, une femme douce et sage, expliqua à Léa que c'était un phénomène qui altérerait le climat de la Terre, causant des tempêtes plus violentes, des saisons déséquilibrées et mettant en danger la vie des plantes, des animaux et des êtres humains.

Léa sentit son cœur se serrer. Comment pouvait-elle aider la planète à aller mieux ? Elle décida alors de se renseigner davantage et de chercher des solutions.

Chapitre 2 : Léa et le potager magique

Un samedi matin ensoleillé, Léa se rendit dans le jardin de ses grands-parents. Son grand-père avait un magnifique potager où il cultivait toutes sortes de légumes. En voyant les tomates rouges, les carottes croquantes et les courgettes brillantes, une idée germa dans l'esprit de Léa.

Elle demanda à son grand-père s'ils pouvaient planter ensemble un potager magique. Son grand-père, ému par la détermination de sa petite-fille, accepta avec joie. Ensemble, ils semèrent des graines spéciales, des graines qui, selon la légende, étaient capables de purifier l'air et de protéger la planète.

Chaque jour, Léa arrosait les plantes, les observait grandir et prenait soin de ce potager avec amour. Elle se sentait fière de contribuer, à sa manière, à préserver la nature qui lui était si chère.

Chapitre 3 : Léa et la marche pour le climat

Un mois plus tard, Léa entendit parler d'une marche pour le climat qui aurait lieu en ville. Des gens de tous âges et de tous horizons allaient se rassembler pour sensibiliser la population aux enjeux environnementaux. Léa décida qu'elle devait y participer.

Le jour de la marche, elle prit sa plus belle affiche, sur laquelle elle avait écrit en lettres colorées : « **Protégeons notre planète, c'est notre maison** ». Accompagnée de sa maman, Léa marcha fièrement parmi la foule, scandant des slogans pour sauver la Terre.

Sa petite voix, pleine d'espoir et de détermination, se mêlait aux voix de tous ceux qui, comme elle, voulaient faire bouger les choses. Léa se sentait forte, unie à cette grande famille de défenseurs de l'environnement.

Chapitre 4 : Léa et le pouvoir de la solidarité

Au fil des jours et des actions qu'elle entreprenait pour protéger la planète, Léa réalisa qu'elle n'était pas seule. De nombreux enfants, adultes et aînés se battaient à leurs côtés pour un avenir plus vert et respectueux de la nature.

Elle comprit que c'était ensemble, unis par un même objectif, qu'ils pouvaient vraiment changer les choses. Chaque petit geste comptait, chaque voix était importante. Léa avait découvert le pouvoir de la solidarité et de la mobilisation citoyenne.

Et c'est ainsi que, grâce à sa détermination, sa bienveillance et sa volonté d'agir, Léa devint une véritable héroïne de l'environnement. Son histoire inspira d'autres enfants à suivre son exemple, à prendre soin de la Terre et à se souvenir que, même les plus petits, peuvent faire une grande différence.

Ainsi s'acheva l'histoire de Léa, la petite fille au cœur immense, qui avait su voir au-delà des nuages sombres du changement climatique pour éclairer le chemin vers un avenir plus vert et plus heureux pour tous.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel âge avait Léa dans l'histoire ?

- 6 ans
- 7 ans
- 8 ans
- 9 ans

2) Qu'est-ce qui a attiré l'attention de Léa à la télévision ?

- Un reportage sur les animaux sauvages
- Un documentaire sur les dinosaures
- Un reportage sur le changement climatique
- Un dessin animé sur les super-héros

3) Avec qui Léa a-t-elle planté un potager magique ?

- Sa maman
- Son grand-père
- Son petit frère
- Sa voisine

4) Quel message avait écrit Léa sur son affiche lors de la marche pour le climat ?

- Vive les bonbons
- Protégeons notre planète, c'est notre maison
- Je veux un chien
- J'aime les licornes

5) Qu'a découvert Léa au fil de son action pour protéger la planète ?

- Elle était seule et impuissante
- Le pouvoir de la solidarité et de l'action collective
- La planète n'a pas besoin d'aide
- Les extraterrestres vivent parmi nous

Bonnes réponses :

1) 7 ans 2) Un reportage sur le changement climatique 3) Son grand-père 4) Protégeons notre planète, c'est notre maison 5) Le pouvoir de la solidarité et de l'action collective

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Conséquences: Ce qui arrive en conséquence d'une action ou d'un phénomène.

Phénomène: Un événement ou une situation particulière qui se produit dans la nature ou dans la société.

Intriguée: Qui ressent de la curiosité, de l'intérêt pour quelque chose de mystérieux.

Déséquilibrées: Qui ne sont pas en équilibre, qui sont instables.

Détermination: La volonté forte et la ferme résolution de faire quelque chose.

Mobilisation: Le fait de rassembler des personnes pour agir ensemble en faveur d'une cause commune.